

Tief betroffen nehmen wir Abschied von
unserem Seniorchef

Ernst Ulrich

26. Juli 1926 – 4. Juni 2023

Mit ihm verlieren wir nicht nur unseren geschätzten Patron,
sondern einen lieben Menschen und eine Persönlichkeit, der
wir sehr viel verdanken.

Ernst Ulrich hat die Firma Wanger + Ulrich zusammen mit
seinem Geschäftspartner noch während seiner Lehrzeit
gegründet und aufgebaut. Er hat das Unternehmen bis zum
Erreichen seines Pensionsalters erfolgreich geleitet und noch
während über 25 Jahren eng begleitet.

Seine Menschlichkeit, seine Grosszügigkeit und die Sorge um
das Wohlergehen seiner Angestellten werden wir ihm nie
vergessen.

Seinen Angehörigen sprechen wir unsere aufrichtige
Anteilnahme und unser herzliches Beileid aus.

Wanger + Ulrich AG

Geschäftsleitung, Verwaltungsrat und Belegschaft